

**PENGARUH MASA PEMBATASAN SOSIAL BERSKALA
BESAR DALAM PANDEMI COVID-19 TERHADAP
ANGKA CAKUPAN IMUNISASI DASAR ANAK**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

ANASTHASYA AMANDA BROTO

1810024



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan rahmat-Nya yang begitu besar kepada saya, sehingga Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Pengaruh Masa Pembatasan Sosial Berskala Besar dalam Pandemi COVID-19 terhadap Angka Cakupan Imunisasi Anak” dapat diselesaikan dengan baik. Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini tentu banyak dijumpai hambatan dan kesulitan, namun puji Tuhan penulis mendapatkan bantuan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Frecillia Regina, dr., Sp.A, IBCLC selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan selalu memberikan dukungan dan bantuan moril, meluangkan waktu, pikiran, tenaga dan masukan guna membimbing, mengarahkan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini hingga dapat terselesaikan.
2. Larissa, dr., Sp.PK, MMRS selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan selalu memberikan dukungan dan bantuan moril, meluangkan waktu, pikiran, tenaga dan masukan guna membimbing, mengarahkan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini hingga dapat terselesaikan.
3. Seluruh dosen, staf dan karyawan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan bantuan selama ini.
4. Kepala Dinas Kesehatan Kota Pekalongan, Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Penelitian dan Pengembangan Daerah, Kepala Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Pekalongan, Kepala Puskesmas Sokorejo Kota Pekalongan beserta semua staf yang telah banyak membantu dalam memberikan izin dan data yang diperlukan penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
5. Keluarga penulis tercinta, Papa Robertus Widiarto Broto, Mama Susi Herawati, adik penulis, Alfonsus Andika Broto, serta Papa Daniel, Mama

Yuli, Koko Nicko dan Cici Nindy yang selalu memberikan doa, semangat, perhatian, dukungan selama penyusunan karya tulis ilmiah ini.

6. Sahabat penulis, Ayren Thomas, Sifa Shabrina, Syifa Navisah, Risha Diranti, Keisha Adifa, Suci Sapira, Richard Gunawan, Stevanus Andrian Gamaliel, dan Elvin Gandakusuma, serta teman-teman seperbimbingan KTI, Pepita Zenia dan Varda Natasya yang selalu memberikan semangat dan perhatian sehingga penulis bisa menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
7. Sahabat sekaligus keluarga penulis, Jane Ivana, Michelle Vyanda, Ignatia Aprilia, Meryssa Wijaya, Cynthia Leonita dan Stella Susanto yang selalu memberikan semangat dan dukungan.
8. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah memberikan doa, semangat dan dukungan kepada penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini belum sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan masukan guna perbaikan di masa mendatang. Semoga karya tulis ilmiah ini bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang kesehatan.

Bandung, Desember 2021